

[製品](#)[開発情報](#)[会社案内](#)[ニュース](#)[07年実績](#)[これまでの歩み](#)[快技庵](#)[2002年](#)[2002年12月のニュース](#)[2008年ニュース](#)[2007年ニュース](#)[2006年ニュース](#)[2005年ニュース](#)[2004年ニュース](#)[2003年ニュース](#)[2002年ニュース](#)[2002年12月のニュース](#)[2002年11月のニュース](#)[2002年8月のニュース](#)[2002年6月のニュース](#)[WWDC2002レポート1](#)[WWDC2002レポート2](#)[WWDC2002レポート3](#)[WWDC2002レポート4](#)[WWDC2002レポート5](#)[WWDC2002レポート6](#)[WWDC2002レポート7](#)[2002年5月のニュース](#)[2002年4月のニュース](#)[2002年3月のニュース](#)[2002年2月のニュース](#)

MOSA湘南ミーティングでセミナー

ご報告が遅くなりましたが MOSA Software Meeting in 湘南2002で『10.2 のヒューマンインターフェースとユニバーサルアクセス』セッションを担当しました。

10.2 では「アクセシブル」がキーワードでユニバーサルアクセスも強化されました。このセッションでは Accessibility API が強化された背景を社会的・技術的両面から解説するとともに、10.2 での実装と標準で何が可能かなどを説明しました。

あわせて Mac OS X のユニバーサルアクセスについて予想される今後の展開などにも触れました。

また今年の湘南ミーティングでは大谷さんのキーノートセッションが特にインパクトがありました！ MacFan誌の連載にも書きましたがやる気に火をつけられたと思います。

2002年12月28日

[前のページへ](#)[次のページへ](#)[快技庵](#)[2002年](#)[2002年12月のニュース](#)